



百十四銀行卓球部の選手が 県内中学校の卓球部を対象に部活動訪問を実施



2月3日実施 綾川中学校での部活動訪問の様子

百十四銀行（頭取 森 匡史）は、地域貢献活動の一環として、香川県内の中学校卓球部を対象にした部活動訪問を実施しています。

本取組みは、トップアスリートとの交流を通じて、地域の卓球競技レベルの向上とスポーツ振興に貢献することを目的としています。

今期は、先日開催した綾川町立綾川中学校を皮切りに、3月までに県内10校を訪問予定です。訪問先では、百十四銀行の卓球部員またはOB選手が基本技術の指導や実戦形式の練習を行い、生徒の皆さんに直接アドバイスを行います。

当行は、今後も実業団スポーツ活動を通じて、地域のスポーツ振興に貢献してまいります。

※本訪問は事前申込制で実施しております、現在の申込受付は終了しております。

好評につき、2026年度も実施を予定しております。

■今期部活動訪問 実施概要

開 催 期 間	2026年2月3日（火）～ 3月25日（水）
訪 問 先	香川県内の中学校 10校（予定）
訪 問 者	百十四銀行 卓球部員またはOB選手
指 導 内 容	<ul style="list-style-type: none"> ・ 基本技術のアドバイス ・ 実戦形式の指導 ・ 部活動顧問に対する指導方法の相談等

■百十四銀行 卓球部について

百十四銀行卓球部は1963年に創部し、60年以上の歴史を持つ企業スポーツチームです。昨年の後期日本卓球リーグでは全勝優勝で1部昇格。地域を代表するチームとして活動しています。

以 上